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例会報告 第２５１３回 平成２８年４月２１日（木曜日） 天気：雨 

■例会司会：東副 SAA 

■開会点鐘：松本会長 

■Ｒソング：奉仕の理想 

■ゲスト ：来住裕子様 

（四万十市観光商工課・ANA 総合研究所員） 

■ビジター： 

四つのテスト  言行はこれらに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか  

４．みんなのためになるか どうか 

 

■会長報告  松本会長                 
先週から九州熊本で大変な地震災害が発生しています。 
災害地の皆さまにお見舞い申し上げます。 
四国地方にも寄って来ている気配で活断層が松山まであ
るそうです。私自身も以前から家族や会社の従業員に話
していますが携帯電話の災害用伝言板が利用できますの
で皆様も一度確認をして下さい。 
 

■幹事報告  田渕幹事                  
■ガバナー事務所より： 
平成２８年熊本地震義援金について 

■ガバナーエレクト事務所より： 
クラブ米山奨学委員長の手引き・米山学友の群像・米
山豆辞典 

■宿毛地区地域安全協議会より： 
役員会及び定期総会の開催について 

 
欠席届 １６名 
 

■プログラム  竹田企画委員長                    
来住裕子様（四万十市観光商工課・ANA総合研究所員） 

四万十市に派遣されて３年目
となります。 
当初は総務省の事業で半年の
予定でしたが居心地が良く３
年目となりました。 
お米、お魚、お野菜が桁違い
に美味しく体重が増えました。 
お魚はあまり好きではありま
せんでしたが今ではタタキや
お刺身は無くてはならない食

材となりました。 
神戸の大学卒業後、サントリー関連会社に入社３年間ビ
ール工場勤務後、ANAに入社。 
ビールは製造後缶で３ケ月以内、瓶は６ケ月以内が美味
しいとされていますが出来たてが一番美味しいです。 
ビール工場で飲めるビールは、前日の夜又は朝に出来る
ビールが多いです。 
ANA入社時は、まだスチュアーデスと呼ばれていた時代で
一時審査の倍率は３００倍でした。 
当時スチュアーデス物語の影響で２０代の女性が大半で
した。当時の訓練は大変厳しいもので、涙を流しながら
耐えました。 
国内線を７年間勤務後国際線に４年勤務。 

国際線勤務時代は９．１１のテロ頃からで非常に安全
管理が厳しくなりました。 
乗客の中には色々な方がいましたが毅然とした態度で
接することを学びました。 
その後訓練業務配属。サービス、緊急保安等の教官を
していました。 
安全面について非常に勉強になりました。 
熊本地震の被害で、色々な対応が大変ですが、私達も
家族や会社の社員、お客様の安全面について再度考え
ていかなければならないと思います。 
四万十市に来て地域の方々と接し色々な方とお話しが
出来大変勉強になっています。 
四万十市の観光を通して地域の活性化等のアドバイス
をさせていただいています。 
後一年ですが実がなるように頑張って行きたいと思い
ます。 
 

■ニコニコ                    
竹葉副会長 地区協議会へ出席の皆さん  1,000円 
      有難うございました。 
岡崎会員  宿毛マラソンお世話になりました。 

2,000円 
 

■出席報告                    

６３．３３％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■会長       松本 茂       ■職業奉仕委員長  増田 博和 
■幹事       田渕 満博      ■社会奉仕委員長  小栗 学 
■ＳＡＡ      保田 孝司      ■国際奉仕委員長  岡崎 利久 
■クラブ奉仕委員長 竹葉 良仁      ■青少年奉仕委員長 保田 孝司 
 
■例会日：毎週木曜日 12:30～13:30    ■事務所 〒788-0003 
■例会場：宿毛市幸町 秋沢ホテル          高知県宿毛市幸町 6-43 
URL    http://www.gallery.ne.jp/~sukumorc/     TEL 0880-63-3416 
E-Mail sukumorc@mb.gallery.ne.jp                    FAX 0880-63-3417 


